

人口の動き	
8月末現在	
人口	5,868 (+9)
男	3,332 (-2)
女	3,536 (-6)
世帯数	1,568 (+2)
() 内は前月比	



No.39

10月号

発行人
川口町公民館長
保科 清
編集人
桜井 兵治



むだをはぶき貯蓄の心が実を結ぶ 川口町貯蓄推進委員会

生涯教育の立場から社会教育活動を推進するためには現在さかんに国や県が援助や促進をしている「ふるさと運動」について理解している。ただ、みなさんのご協力を頼ります。また、みなしの「ふるさと運動」について理解している。ふるさと運動について理解している。ふるさと運動について理解している。ふるさと運動について理解している。

その活動内容は、青少年の地域活動促進充実を図るものであつて、次のようなものが考えられます。

一、地域の伝統の継承、発展を図るもの。

1、わらべ歌・民謡・伝説・民話の学習。

2、郷土芸能・工芸など文化の継承と発表。

3、郷土の自然・歴史の学習。

4、勤労感謝し収穫を祝う集い。

二、地域の豊かな生活環境と醸成を図るもの。

1、花や木を植える運動など自然の愛護活動。

2、公園・河川などの清掃美化活動。

3、敬老・あいさつ運動・親切運動など地域の連帯感を高める活動。

以上のような活動内容が一応あげられるが、その外創意工夫すればいろいろあると思います。

しかしながら川口町としても左記にあげた活動内容のうち数多くのものが実施にうつされ展開されています。

たとえば、それ等のうちの一部を紹介しますと、川口町歴史民俗研究同好会、民謡研究会、木沢地区館の郷土民具の研究、老人会の郷土の民謡研究の活動は、地域の伝統の継承、発展を図るものであり、将来における青少年の郷土に関係した労習の生きた教材になることと信じます。

東部の老人クラブの人たちの遊歩道の桜並木造成の活動や東川町内会の町内美化活動、西川口自然した得点争いとなりました。

八月八日、川口中学校で行なわれた町民体育祭は好天に恵まれ、自然した得点争いとなりました。

新しい中学校のグラウンドで行なわれた初めての町民体育祭でしたが、今後改善すべき点も多々あります。

八月八日、川口中学校で行なわれた町民体育祭は好天に恵まれ、自然した得点争いとなりました。

新しい中学校のグラウンドで行なわれた初めての町民体育祭でしたが、今後改善すべき点も多々あります。

第18回 町民体育祭の結果



順位	地 区 館	得点
1	東部地区館	198
2	西川口地区館	195
3	泉州地区館	143
4	田麦山地区館	142
5	中山地区館	138
6	和南津地区館	126
7	大沢地区館	94

● 松組	一位 喜多村喜平	二位 関勝人	三位 堀沢哲男	四位 内藤嘉文
● 石橋慶照	総合優勝 石橋慶照	総合準優勝 石橋慶照	● 竹組	一位 西脇圭三
● 渡辺藤太郎	三位 渡辺藤太郎	四位 内藤武二	二位 石橋慶照	三位 石橋慶照
● 井浦 劍	四位 井浦 劍	敢闘賞 星野登吉	四位 宮越貞治郎	三位 平沢良雄
● 岡村徹磨	敢闘賞 小山和夫	敢闘賞 星野登吉	四位 小山和夫	三位 岡村徹磨
● 宮越貞治郎	敢闘賞 小山茂	敢闘賞 小山茂	四位 宮越貞治郎	三位 宮越貞治郎

大きな夢は小さな貯蓄から 川口町貯蓄推進委員会

町民団碁将棋大会の結果

